

Conmemoran en Panamá el día de los mártires



Ciudad de Panamá, 9 ene (RHC) El gobierno y pueblo de Panamá conmemoran este sábado con diversas actividades el Día de los Mártires, efeméride que recuerda el inicio de la soberanía nacional en similar fecha de 1964.

El presidente Juan Carlos Varela; la vicepresidenta Isabel de Saint Malo, otras autoridades del país, sobrevivientes y familiares de las víctimas de la gesta histórica depositaron una ofrenda floral y asistieron a una misa a los estudiantes que murieron por intentar izar la bandera panameña junto a la estadounidense en la antigua zona del Canal.

Como parte de la jornada también se realizó la oncenaria caminata familiar hasta la cima del cerro Ancón, lugar donde se trató de anclar la bandera panameña hace 52 años, y varios artistas recuperaron una pintura mural sobre la gesta, la cual fue borrada durante el gobierno del expresidente Ricardo Martinelli, del 2009 al 2014.

Además, está prevista otra marcha hasta el monumento erigido en honor a los mártires del nuevo de enero de 1964, cuando grupos de estadounidenses mataron a una veintena de panameños y lesionaron a otros 500 por reclamar la soberanía en la zona del Canal.

El Gobierno y el pueblo de Panamá conmemoraron con diversas actividades el Día de los Mártires, cuando se recuerda la gesta histórica efectuada en esta fecha de 1964 y considerada el inicio de la soberanía nacional.

El presidente Juan Carlos Varela, la vicepresidenta Isabel de Saint Malo, otras autoridades del país, sobrevivientes y familiares de las víctimas abrieron los actos con una ofrenda floral y una misa a los estudiantes que murieron por intentar izar la bandera panameña junto a la estadounidense en la antigua zona del Canal.

"Hemos venido para decirle a los mártires que siempre estarán presentes en nuestra memoria, que jamás olvidaremos su sacrificio y que su ejemplo va a seguir alumbrando nuestro presente como nación dueña de su propio destino", dijo el mandatario.

Además del programa oficial, también se realizó la XI caminata familiar hasta la cima del cerro Ancón, lugar donde se trató de anclar la bandera hace 52 años, y varios artistas recuperaron una pintura mural sobre la gesta que fue borrada durante el gobierno del expresidente Ricardo Martinelli.

Para esta tarde está prevista otra marcha hasta el monumento erigido en honor a los mártires del 9 de enero de 1964, cuando grupos de estadounidenses mataron a una veintena de panameños -muchos estudiantes- y lesionaron a otros 500 por reclamar la soberanía en la zona del Canal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80939-conmemoran-en-panama-el-dia-de-los-martires>



Radio Habana Cuba